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		Abstract

		Il existe peu d’études concernant les conséquences économiques et sociales des envois de fonds des travailleurs migrants sur la pauvreté et l’inégalité de leur pays d’origine jusqu’à récemment, notamment en Haïti. Le montant connu des fonds envoyés en Haïti par la diaspora haïtienne a dépassé la barre d’un milliard de dollars américain en 2004 et suscite depuis lors l’intérêt des analystes. Dans ce papier, nous présentons quelques éléments permettant de comprendre quelles sont les conséquences de cette arrivée de fonds sans contrepartie sur la situation de pauvreté et d’inégalités qui caractérise la société haïtienne. Bien que les anticipations macro-économiques concernant ces envois de fonds pour les bénéficiaires soient positives, notre analyse montre qu’il vaut mieux être plus prudent dans la prévision des conséquences possibles de ces transferts sur l’économie et la société haïtienne. Par ailleurs notre analyse soulève plusieurs questionnements méritant un approfondissement.  

There are few studies of the social and economic consequences of remittances from migrant workers on poverty and inequality in their home country until recently, especially in Haiti. The known amount of remittances sent to Haiti by the Haitian diaspora has surpassed one billion U.S. dollars in 2004, and since then arouses the interest of analysts. In this paper, we provide some elements that can help understand what are the consequences of these gifts on poverty and inequality that characterize Haitian society. Although expectations about macroeconomic impacts of remittances on beneficiaries' situation are often taken positively, our analysis shows that it is better to be prudent in predicting positive potential impact of remittances on the economy and Haitian society. Our analysis also raises several questions that deserve deeper investigations. 
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